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Protokoll vom 11.05.2016 

 

TOP  1  Formalia 

1.1 Begrüßung 

  1.2 Protokoll der letzten Sitzung 

1.3 Festlegung der endgültigen Tagesordnung 

1.4 Protokollant 

 Daniela Schulz 
 

TOP 2 aktuelle Probleme 

2.1 Vertiefungsseminare Master/ studentische Initiative 

 was können wir tun, um unsere Dozenten an der Uni zu halten 

 Sprecher des Departments- > alles was mit Lehre zu tun hat 

 dafür zuständig, dass jeder Student in der Regelstudienzeit 
durchkommt 

 die Angebote werden entsprechend des Studienverlaufsplans 



angeboten 

 Aufgabe Studierende zum Abschluss zu führen 

 es mangelt in dem Personalbereich der Lehre 

 die Uni weigert sich, dass 3mal verlängerte Verträge fest angestellt 
werden 

 Uni Potsdam die einzige Uni, die Lehramt ausbildet 

 die Dekanin ist für die Lehre zuständig 

 12 gültige Studienordnungen 

 die Studierenden tragen sich nicht fair in die Kurse ein, sie tragen 
sich nicht aus 

 Vorschläge sind gern gesehen, die der Dekanin vorgelegt werden 
kann 

 studentische Initiative  

 Lösungsorientiert 

 was ist wie zu verändern? 

 es wird abgesichert was pflicht ist 

 Liste mit Leuten, die in die Enge getrieben wurden, weil ein Kurs 
nicht angeboten wurde 

 Management Strategiegespräch 8 Sem Bachelor 2 Sem Master 

 01.06. Departmentrat 

 Kompaktkurse? 
 

2.2 Alles an seinem Platz? 

 
2.3 Soziales Projekt Sportler Herz 

 
 

TOP 3 Gremienarbeit 

3.1 Vefa 

 hat nicht getagt 
 

 3.2 Studienkommission  

 hat nicht getagt 
 

3.3 Prüfungsausschuss  

 hat nicht getagt 
 

3.4 Lehramtstreffen 

 hat nicht getagt 
 

3.5 Departmentrat 

 gewählte Mitglieder: 
 Adrian Schlegel 
 Daniela Schulz 
 Kevin Birkefeld 



TOP 4 Finanzen 

4.1 Allgemeines 

 Kauf Sportleben Shirts wird vertragt 
 

 4.2 Anträge zum Haushalt 

 Keine Anträge 
 
 

TOP  5 Veranstaltungen 

 5.1 Resumés 

 5.2 Klausurtagung 

 Besser beim nächsten Mal: 
 Essen für den ersten Abend aus Potsdam mitbringen 
 Vertrag sollte ausgedruckt mitgenommen werden 

 
5.3 Spring Break 

 Nele, Rapha, Cony bauen vorzeitig auf 

 alle anderen kommen um 21 Uhr 

 Banner mitnehmen und anbringen 

 Cony holt die Deko 

 neue Regelung für die Gästeliste: 

 Ehemalige werden frei eingeladen, FSR-Mitglieder nur noch +1 
 

 5.4 SEP 

 Materialliste wurde an den vom SEP übergeben 

 Red Bull kommt wieder 

 Flyer in Form einer Postkarte werden neu bestellt  
 Beschluss: 70€ (10/0/0) 

 
 5.5 Beach’n Fun 

 Fotograf vom letzten Mal wird angefragt 

 wir lassen das Handballteam vom Hochschulsport zu 

 Beschluss für die ganze Veranstaltung (inkl. Platzgebühr, 
Eintritt, DJs, Sanitäter, etc.): 

 Beschluss 800€ (10/0/0) 
 

 5.6 BuFaTa - Gießen 

 20% Eigenanteil 

 Donnerstag Abfahrt, Sonntag Rückfahrt 
 

 5.7 Wassersportfest 



TOP  6 Team Öffentlichkeitsarbeit 

6.1 Facebook 

 geschaltete Werbung hat sich gelohnt 
 

6.2 Homepage/ E-Mailverteiler 

6.3 Drop-Box 

6.4 Schwarzes Brett 

 

TOP  7 Team Merch 

7.1 FSR-Shirt 

 T-Shirts werden in Druck gegeben 
 

7.2 Neue Kollektionsfotos 

7.3 Sport Leben Shirts 

 
TOP  8 Team Sprechzeit/ Raum 

 Dienstag 12:45 - 14-15 Uhr 

 Musikanlage ist defekt und  
 Abschreibebeschluss (10/0/0) 

 
TOP  9 Team Kooperation 

9.1 Kooperationsbroschüre 

 wird bis Ende Mai fertiggestellt 
 

9.2 Kooperationsflyer 

 wird jedes Jahr aktualisiert und von daher nicht so oft gedruckt 

 Designabstimmung: 
 Beschluss 70€ (10/0/0) 

 
9.3 Kontaktliste 

 

TOP  10 Termine 

10.1 nächste Sitzung 

 25.05.16 - 18:00Uhr 
 
 



TOP  11 Off Topic 

11.1 Golm Rockt 

 Unterstützung abgelehnt 
 

11.2 Kletterpark Veranstaltung 

 Teambuilding für alle SpoWis 

 kein Termin fest 
 

11.3 Geldautomat 

 wir finden es sinnvoll an jedem Campus einen Geldautomat 
aufzustellen 

 Vefa dazu anfragen? 

 Antrag stellen, Interessenvoting 

 man würde sich mit 2-3 Fachschaften zusammentun 
 

11.4 Drohne 

 bei jeder Veranstaltung ein Video anfertigen 

 gut für Promotion bei Kooperationspartnern / Infos für Erstis 

 Anschaffung einer Drohne sinvoll 
 Beschluss: 100€ (10/0/0) 

 
11.5 Whatsapp Newsletter 

 sinnvoll? 

 es ist kostenlos 

 man braucht ein Handy mit einer Nummer mit Whatsapp drauf 

 diese Nummer muss von demjenigen, der in den Newsletter möchte, 
nur abgespeichert und einmal angeschrieben werden, um die Infos 
zu bekommen 

 positives Meinungsbild wurde eingeholt und in angriff genommen  
 

Potsdam, 11.05.2016  


